

¿Por qué las carreras vespertinas pueden ser una buena alternativa para el 2022?

martes, 04 de enero de 2022, Fuente: Comentarista Universidad-Vina-del-Mar (Emol)

Universidad Viña del Mar Poder compatibilizar trabajo y estudios bajo diversas modalidades hacen que este tipo de programas sigan creciendo. Continuar con los estudios inconclusos o tomar una nueva oportunidad de aprendizaje, son algunas de las razones por las que una persona decide estudiar una carrera vespertina. Según comentan desde la Dirección de Admisión de la Universidad Viña del Mar (UVM) "esta modalidad ofrece múltiples ventajas dentro de las cuales destacan la flexibilidad horaria, la inserción al mundo laboral de mejor manera y la conciencia económica". Lo anterior porque "las personas aprenden el verdadero valor de las cosas cuando trabajan por ellas y gran parte de los estudiantes en el horario vespertino se esmeran por costear sus estudios. Esto los hace enfocarse en alcanzar sus metas y obtener buenas calificaciones". En este sentido, la UVM cuenta con una variada oferta de carreras vespertinas como por ejemplo Psicología, la que se imparte hace 23 años en esta casa de estudios, de manera presencial, cuya durabilidad es de 15 semestre; Derecho, título de abogado con grado académico de Licenciado en Ciencias Jurídicas que dura 5 años; Contador Auditor con grado de Licenciado en Contabilidad y Tributación, con 12 trimestres; Ingeniería en Construcción se dicta hace 33 años, dura 15 trimestres; Ingeniería Comercial que entrega el grado de Licenciado en Ciencias de la Administración de Empresas, dura 14 trimestres, es semipresencial y esta institución académica la tiene hace más de 25 años". Otras alternativas son Ingeniería Civil Industrial con grado de Licenciado en Ciencias de la Ingeniería, su duración es de 15 trimestres, se ofrece desde hace 29 años en la Región de Valparaíso y es semipresencial; Trabajo Social también cuenta con grado de Licenciatura, dura 14 trimestres de manera presencial y se imparte hace 10 años; Psicopedagogía se dicta desde el 2013, cuenta con 12 trimestres, su formato es la presencialidad; Ingeniería en Prevención de Riesgos y Gestión Ambiental con grado académico con el mismo nombre, dura 4 años y su modalidad es online. Desde la universidad viñamarina agregan que "la posibilidad de poder compatibilizar trabajo y estudios hacen que los programas vespertinos sigan creciendo y esto se debe porque cuentan con diversas modalidades, ya sea presencial, semipresencial u online, además a las nuevas tecnologías ayudan al proceso de aprendizaje de los estudiantes y los docentes", indicaron.